
 
 

Province de Québec 
Municipalité de Saint –Samuel 
Mardi, le 9 août 2011  
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal, tenue mardi, le 9 
août à 19h30 au 143, rue de l’Église à Saint –Samuel. 
 
Sont présents : René Mongrain, Denis Lampron, Grégoire Bergeron, Félix 

Beaurivage, Manon Beaudet et René Bergeron.        
Est absent : Léo Gauthier 
 
La séance est ouverte à 19h30 par monsieur René Mongrain, maire.  
Madame Suzie Constant, directrice générale fait fonction de secrétaire de 
la séance. 

  
102-08-11 01- Adoption de l’ordre du jour. 
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
103-08-11  02- Adoption du procès-verbal du 6 juillet 2011 et le suivi. 
 

  Il est proposé par Manon Beaudet et résolu à l’unanimité des 
conseillers que le procès-verbal du 6 juillet 2011 soit adopté. 

 
ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS. 
 

104-08-11  03- Adoption des comptes.  
 

  Il est proposé par Grégoire Bergeron et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que le Conseil approuve, telle que présentée et 
annexée, la liste des dépenses autorisées et payées totalisant 78 355.28$, 
dont 7 103.62$ en déboursés directs pour les salaires. 
 

ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS.  
 
CERTIFICAT DE DISPONIBILITE DE CREDIT 
  Je, soussignée, certifie que les crédits budgétaires sont 
disponibles pour les dépenses décrites par le Conseil de cette séance de 
la Municipalité de Saint-Samuel. 
 
________________________________  
 
04- États financiers. 

 
  La directrice générale dépose les états financiers finissant au 31 
juillet 2011. 

 
105-08-11 05- Adoption – Système de traitement tertiaire (246). 

Le conseiller Denis Lampron propose d’adopter le règlement # 
246, règlement relatif à l’installation et à l’entretien des installations 
septiques (systèmes de traitement tertiaire de désinfection par 
rayonnement ultraviolet sur le territoire de la municipalité de Saint-Samuel. 
(Voir le livre des règlements) 

  
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 

 
Félix Beaurivage, conseiller 3, arrive à 19h40 

   
106-08-11 06- Adoption – Code d’éthique et de déontologie des élus (247). 

Le conseiller Félix Beaurivage propose d’adopter le règlement 
247 relatif à l’adoption d’un code d’éthique et de déontologie des élus. 
(Voir le livre des règlements) 
 

   ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 

107-08-11  07- Colloque de l’ADMQ. 
 La conseillère Manon Beaudet propose d’autoriser la directrice générale à 

assister au colloque de son association des directeurs municipaux du 
Québec.  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 

  



108-08-11  08- Résultat des soumissions reçues : lignage de rues, réparation d’asphalte, 

pulvérisation.  

Lignage de rues 
Entrepreneur    Prix    Conforme 
Lignco-Sigma   0,179   oui 
Marquage traçage Qc  0,149   oui 
 
Réparation d’asphalte travaux manuel mécanisés conforme 
Smith Asphalte  164,00tm  114,40tm oui 
Pavage Veilleux  204,00tm  117,00tm oui 
 
Pulvérisation   prix  conforme 
Planage asphalte expert  1,82mc  oui 
Pagé construction  0,95mc  oui 
 
En conséquence, sur proposition du conseiller René Bergeron, appuyée 
par le conseiller Denis Lampron, il est résolu que la soumission Marquage 
traçage Québec pour le lignage de rue soit reporté ultérieurement, Smith 
asphalte pour la réparation d’asphalte et Pagé construction pour la 
pulvérisation soient acceptées au prix indiqué précédemment. 
 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
109-08-11  09- Soumission reçu d’achat de camion. 
 

  Les soumissions furent ouvertes à ou vers 11h05 lundi le 25 
juillet 2011 par Madame Suzie Constant, directrice générale & secrétaire-
trésorière en présence de Monsieur Léo Gauthier, conseiller, qui a agit à 
titre de témoin. 
 
Entrepreneur   Prix   Conforme 
Camion Denis Lefebvre  24 000  non 
Machinerie R. Thériault  45 000  oui 
 
Après vérification des soumissions, la soumission Machinerie R. Thériault 
est conforme. 
En conséquence, sur proposition du conseiller Denis Lampron, appuyée 
par le conseiller René Bergeron, il est résolu que la soumission Machinerie 
R. Thériault soit acceptée au prix indiqué précédemment. 

 
  ADOPTE A L’UNANIMITE DES CONSEILLERS 

 
10- Responsabilité des conseillers.  

 
   Les conseillers discutent de leurs responsabilités.  
 
 11-Période de questions. 

 
  Divers 
 
12- Affaires nouvelles. 

110-08-11  12.1- Lumières de rues. 
 
  Le conseiller Grégoire Bergeron propose de faire installer deux 
nouvelles lumières sur la rue Curé Baron et de faire préparer 3 lumières au 
Del pour les réparations future. 
 
  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ DES CONSEILLERS 
 
13- Levée de la séance ordinaire. 

 
  Sur ce, les sujets étant épuisés, la conseillère Manon Beaudet 
propose la levée de la séance à  20h45.  La séance est close. 

 
 

__________________   _______________________ 
René Mongrain,       Suzie Constant,  
Maire      Directrice générale/sec.-très. 


